



[GUILLEM CORREA](#) , 14/10/2015 | Hasta ahora la buena noticia era que el **Culto de Navidad** de la Iglesia Protestante era retransmitido por TVE. Ahora, a esta buena noticia, hay que añadir una segunda buena noticia: El **Culto de la Reforma** también se retransmitirá, y en directo, por TVE.

Creemos que estas dos buenas noticias se deben conocer y deben celebrarse. Cuando estamos muy cerca de la celebración del **500 Aniversario** del inicio de la Reforma Protestante, el 31 de octubre del año 2017, TVE muestra su sensibilidad por la pluralidad religiosa y pone en antena dos retransmisiones de espiritualidad protestante.



[Guillermo García Ceballos](#)